

PRIÈRE EUDISTE PARTAGÉE MAI 2023
proposée par les amis et associés d'Italie



Près de cette statue du XIV^{ème} siècle, Jean Eudes apprit à célébrer la Vierge Marie

Nous sommes heureux de partager avec tous la prière eudiste du mois de mai où nous célébrons la Vierge Marie.

Le Pape François dit : “Il y a un style marial dans l’activité évangélisatrice de l’Église. Car, chaque fois que nous regardons Marie nous voulons croire en la force révolutionnaire de la tendresse et de l’affection. En elle, nous voyons que l’humilité et la tendresse ne sont pas les vertus des faibles, mais des forts, qui n’ont pas besoin de maltraiter les autres pour se sentir importants.” (n°288)

Salutation à Marie:

Marie, modèle de sainteté,
demeure fleurie pour Jésus,
merveille d’amour,
chef- d’oeuvre de l’Esprit Saint,
espérance et allégresse du pécheur,
astre resplendissant,
tu es le soleil et la guide de ceux qui t’aiment,
source de vie éternelle, règne dans tous nos coeurs.

Lecture biblique (Jn 2, 1-5)

Le troisième jour, il y eut un mariage à Cana de Galilée. La mère de Jésus était là. Jésus aussi avait été invité au mariage avec ses disciples. Or, on manqua de vin. La mère de Jésus lui dit : « Ils n’ont pas de vin. » Jésus lui répond : « Femme, que me veux-tu ? Mon heure n’est pas encore venue. » Sa mère dit à ceux qui servaient : « Tout ce qu’il vous dira, faites-le. »

Lecture eudiste

“La dévotion vers la très sainte Vierge Mère de Dieu est si agréable à son Fils, et est si recommandable, si chère et si familière à tous les vrais chrétiens, qu’il n’est pas nécessaire de la recommander à ceux qui désirent vivre chrétiennement, comme sont ceux auxquels j’adresse ce livre. Seulement je vous dirai que nous ne devons point séparer ce que Dieu a uni si parfaitement. Jésus et Marie sont si étroitement liés ensemble, que qui voit Jésus voit Marie, qui aime Jésus aime Marie, qui a dévotion à Jésus a dévotion à Marie. Jésus et Marie sont les deux premiers fondements de la religion chrétienne, les deux vives sources de toutes ces bénédictions, les deux sujets de notre dévotion, et les deux objets que nous devons regarder en toutes nos actions et exercices. Celui-là n’est pas vraiment chrétien, qui n’a point de dévotion à la Mère de Jésus-Christ et de tous les chrétiens.” (OC i ,p.337)

Prière finale “Je vous salue Marie...”